

zu TOP .....

Mainz, 25.01.2016

## Anfrage 0168/2016 zur Sitzung am 03.02.2016

### Illegale Autorennen in Innenstädten (DIE GRÜNEN)

Immer wieder kommt es in Städten zu illegalen Autorennen auf öffentlichen Straßen – insbesondere in den Nachtstunden. Neben der beträchtlichen Lärmbelästigung, die die Anwohner\_innen teilweise aus dem Schlaf reißen, stellen diese illegalen Autorennen auch eine nicht zu unterschätzende Sicherheitsgefahr für alle Verkehrsteilnehmer\_innen dar.

In mehreren Städten kam es schon zu tragischen Unfällen, die durch illegale Autorennen ausgelöst wurden. Erst in der Nacht vom 07. auf den 08. Januar dieses Jahres kam dabei eine junge Frau in Ludwigshafen ums Leben, zwei weitere Beteiligte wurden schwer verletzt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wurden auch in Mainz solche illegalen Autorennen gemeldet bzw. festgestellt?  
Wenn ja, wo fanden diese statt?
2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, um diese Autorennen zu unterbinden bzw. zu erschweren?
3. Kann die Installierung stationärer Blitzer hier eine abschreckende Wirkung entfalten? Wie bewertet die Stadtverwaltung die Installation stationärer Blitzer? Wie bewertet die Landesbehörde dies, deren Genehmigung erforderlich ist?"

Sylvia Köbler-Gross  
Fraktionssprecherin

Dr. Brian Huck  
Mitglied des Stadtrats